



Boletín Marzo 2012 ELA-ABB GALINDO

REPLICA A LOS COMUNICADOS DE CCOO Y UGT

En respuesta al comunicado sacado desde CCOO-Galindo respecto a nuestro boletín del pasado Diciembre.

Vamos a ir desglosando punto por punto y analizando sus comentarios, ya que parece que no los han entendido bien:

1- Respeto, manipulación y libertad de expresión. Desde ELA-Galindo siempre hemos respetado y respetaremos a todo el mundo, nos da igual color, raza, sexo o pensamiento, lo único que hemos hecho ha sido una "crítica ácida" al comportamiento de algunos (cosa que parece que molesta, sobre todo cuando se dicen verdades).

Acerca de la manipulación, la verdad, no la hemos visto por ningún sitio, es más, a nuestros afiliados les dimos absoluta libertad a que votarían en consecuencia a sus pensamientos e ideas, ya que ni siquiera hicimos una asamblea antes de la última votación. Sobre lo de la libertad de expresión, ni siquiera merece hacer comentario alguno.

2- Trabajo colectivo e intereses partidistas.

Claro que tienen que estar orgullosos de su trabajo, dicen que fue ejemplar, etc, solo hace falta que se lo pregunten a la Dirección de ABB a ver si están contentos con su trabajo (seguro que hasta les aplauden sus esfuerzos), porque lo que son sus compañeros de trabajo, a estos no se les ve o no se les oye tan orgullosos de lo que hicieron. Sobre lo de que queremos sacar partido de lo que se hizo, pues lo sentimos mucho si piensan eso de nosotros. Nosotros sabemos que lo que hemos hecho lo volveríamos a hacer con muchísimo gusto (aunque esperamos no tener que volver a hacerlo, más que nada por el bien de todos) y os aseguramos que no solo estamos dispuesto a eso sino a hacer más todavía si se nos deja, claro está. Lo que está claro es que cuando uno no se sabe o no se puede defender, lo que hace es atacar a los demás

pensando que uno tiene la razón y que va a engañar al resto y eso es lo que están intentado hacer. Menos mal que todo lo sucedido durante el ERE fue público y notorio y lo han visto y vivido todos los compañeros de ABB Galindo.

3- Siempre de cara. En eso si les damos la razón. Han tenido la suficiente cara para además de lo que hicieron en la asamblea (insistimos en que es respetable aunque no lo compartimos de ninguna de las maneras), sacar una hojita criticando sin lógica alguna, porque además no han aportado nada tangible para poder defenderse (o será por qué no pueden hacerlo).

4- Derechos. Nos hablan de derechos. Los que han negociado la reforma laboral hasta la ultimísima hora (dejándole a Rajoy vía libre para todo), los que han negociado la reforma de las pensiones, firmado el acuerdo económico y social, los que salen en las fotos sentados en la Moncloa, dándose la mano con ZP, con Rajoy, con la CEOE y hasta con él mismísimo diablo si les dejan, los que están negociando y firmando convenios en minoría, los que ocupan puestos que no les corresponden (ELA y LAB abandonaron mesa negociadora en el CRL y sus sitios los ocuparon ILEGALMENTE tanto CCOO como UGT), los que con más de 5 mill de parados son incapaces de dar un puñetazo encima de la mesa y hacer como en el resto de Europa y salir a la calle, convocar una HUELGA GENERAL (por ejemplo) contra las medidas tomadas por la patronal y el gobierno, son los mismos que firman aumentos salariales ínfimos incluso por debajo del IPC, etc. ESTOS SON LOS QUE NOS HABLAN DE DERECHOS. Y todavía terminan diciendo que nosotros, los de ELA, le hacemos el caldo gordo al patrón (no merece comentario alguno, se cae por su propio peso).